
 

 

COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

                      III^ COMMISSIONE CONSILIARE 
Urbanistica – Lavori Pubblici 

 

Verbale n.133  del  17/10/2014 
 

L'anno duemilaquattordici giorno 17 (diciassette) del mese di ottobre 2014 dalle ore 10.30 in poi, 

regolarmente convocata si è riunita presso i luoghi del sopralluogo, la 3° Commissione Consiliare per 

la trattazione del seguente O.d.g.: 

 Sopralluogo Anfiteatro 

 Varie del eventuali 

 

COGNOME E NOME    PRESENZA     entrata      uscita                   

ALLEGRO ANNA PRESIDENTE SI 10.30 12.30  

DARA FRANCESCO V/PRESIDENTE SI 10.30 12.30  

NICOLOSI ANTONIO Componente SI 10.30 11.00  

FERRARELLA FRANCESCO Componente SI 11.00 12.30  

INTRAVAIA GAETANO Componente SI 10.30 12.30  

RUISI MAURO Componente SI 10.30 12.30  

CALDARELLA IGNAZIO Componente SI 10.30 12.30  

       

Il Presidente,  ringrazia L’Ing. Renda e l’Ass. Cusumano per la presenza e constatata e fatta constatare 

la regolarità della seduta, dichiara aperti i lavori. 

La commissione inizia a visionare la documentazione portata dall’Ing. Renda, i progetti Relativi 

all’opera in questione. 

Il presidente chiede all’ing. Renda di illustrare la situazione in cui versano i lavori inerenti  alla 

realizzazione dell’anfiteatro. 

Ing. Renda: spiega che il progetto è variato, quindi i posti a sedere si sono ridotti da 800 a 650 sono 

state eliminate le parti più emergenti. 



Ass. Cusumano: La nuova progettazione crea una sorta di teatro greco, le gradinate si uniscono, 

premette che le modifiche sono state concordate con tutte le associazioni, si sono presi suggerimenti 

che si sono trasformati nel nuovo progetto. 

Oltre a parlare di Geo sito, si parla anche della storia di molti Alcamesi, in questo progetto viene fuori 

la storia di tutti i cavatori di pietra, si racconterà questa risorsa che è stata per il nostro territorio, 

tramite incisioni e museo dedicato a tutti i cavatori. 

Dara: il geo sito e l’anfiteatro saranno un'unica cosa? O avranno gestioni diverse? 

Ass. Cusumano: noi abbiamo risposto all’assessorato che avremmo gestito noi il geo sito. 

Dara: L’anfiteatro verrà perimetrato o sarà un’unica cosa? 

Ass. Cusumano: Nel nuovo progetto si evidenzia  una stradella che evidenzia il geo sito che porta 

all’anfiteatro, le gradinate si adagiano sulla parete non ci sono più gli alettoni di cemento che escono 

dalla struttura. 

Dara: dal punto di vista architettonico vi faccio i complimenti ma come componente della terza 

commissione mi corre  l’obbligo di attenzionare anche la struttura finanziata con fondi europei,  si 

riesce con i tempi di scadenza entro il 2015? 

Ing. Renda: il progetto prevedeva una durata di un anno a partire dalla consegna che è avvenuta a 

giugno 2014 quindi la consegna dei lavori doveva essere a giugno 2015, anche se era prevista prima la 

supervisione del progetto da parte di un paleontologo per visionare il geosito quindi la scadenza poteva 

anche slittare a seconda dell’opinione dello stesso. La gestione sarà in economia del geo sito con 

personale interno. 

Ass. Cusumano: si pensa di fare una convenzione con l’Università di palermo vista l’importanza del 

geosito, per fare anche lezioni, sono previste anche nelle aule. 

Ruisi: L’assessorato è informato di questi di rallentamento del paleontologo? 

Ing. Renda: si, ma slitterebbe soltanto di un paio di mesi ma comunque la scadenza di rendicontazione 

rimarrebbe entro dicembre 2015. 

Ass. Cusumano: già abbiamo superato in controllo di primo livello, che consiste se tutto quello fatto è 

congruo. 

Ruisi: miglioramento dell’opera ma si è perso tempo. 

Ass. Cusumano: grazie alle segnalazione delle associazioni alcamesi all’Assessorato Regionale si è 

avviata questa rivalutazione del sito archeologico. 

In passato si è visto che questo luogo si poteva utilizzare, purtroppo ci sono vicine delle discariche 

abusive. 



Dara: abbiamo chiesto di inserire nel Piano delle opere triennali il piano di fattibilità della strada 

limitrofa, poiché è assurdo che si facciano grandi opere e poi non ci si può arrivare neanche con il 

pulman , noi cerchiamo di dare il nostro contributo. Questa commissione non porta avanti i colori 

politici, lavoriamo in sinergia con la massima collaborazione. 

Ruisi: necessitano i servizi primari nella zona. 

 

                                     Il Segretario   

   F.sco Ferrarella                                                                             

                                                                                                               

                                                                                                                                         

                                                                                                                Il Presidente  

          Anna Allegro 

    

                                                                                                                                                                            

  

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                

  

 

 

 

 

 

 

 


